

# *Pide Egipto a Estados Unidos que revitalice proceso de paz palestino-israelí*

---



El Cairo, 12 feb (RHC) El presidente de Egipto, Abdel Fatah El Sisi, expresó al secretario de Estado norteamericano, Rex Tillerson, que Washington debería trabajar para revivir las estancadas negociaciones entre palestinos e israelíes.

En una reunión en el Cairo, reafirmó el primer mandatario egipcio la voluntad de su país de alcanzar una solución justa e integral que garantice el derecho del pueblo palestino y el establecimiento de un Estado independiente con su capital en Jerusalén Oriental.

El Sisi subrayó que la posición de El Cairo se encuentra de conformidad con las resoluciones internacionales adoptadas por las Naciones Unidas al respecto.

Asimismo, destacó la importancia de continuar trabajando para impulsar las relaciones entre El Cairo y Washington en diferentes campos en pos de combatir los desafíos conjuntos que enfrentan

En el encuentro, el presidente egipcio y Tillerson también discutieron las situaciones en Libia y Siria y los esfuerzos para alcanzar soluciones políticas a la crisis.

Por su parte el presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abbas, rechazó a Estados Unidos como único mediador en las negociaciones con Israel, al reunirse con su similar ruso, Vladimir Putin.

Antes de iniciarse las pláticas, Abbas transmitió a Putin sus condolencias a los familiares de los fallecidos en la catástrofe aérea de un avión An-148 de la compañía Saratovskie Avialini (Aerolínea Sarátov), minutos después de despegar ayer del capitalino aeropuerto Domodédovo.

Putin recibió en esta capital al dirigente palestino, después que decidió suspender la víspera un viaje de trabajo a Sochi, donde estaba planificada el referido encuentro, tras conocer sobre la tragedia de la nave aérea, que llevaba a bordo 71 personas, todas fallecidas.

Abbas indicó en el encuentro que en medio de la atmósfera creada en la región levantina por los pasos negativos dados por Washington, nos oponemos a aceptar cualquier mediación norteamericana en el diferendo palestino-israelí, pues estamos en contra de sus acciones, aclaró.

Consideramos que si llegar a concertar algún proceso de conversaciones, debe hacerse de tal forma que Estados Unidos nunca quede como único mediador, sino como, en todo, como parte de un grupo de naciones, explicó el máximo dirigente de la ANP.

Desde el momento de la elección de Donald Trump como presidente estadounidense, me reuní con él en cuatro ocasiones y en esos contactos él siempre habló de un acuerdo que podía elaborar para poner fin a la confrontación palestino-israelí, subrayó.

Sin embargo, Estados Unidos tomó la inesperada decisión de cerrar la representación de la ANP en el país norteamericano, sobre la base de argumentos poco creíbles y fue algo que sorprendió, en medio de los seguidos contactos con Washington, apuntó.

Cuando la Casa Blanca anunció el cierre de nuestra representación, entonces nosotros hablamos de clausurar el consulado norteamericano en Jerusalén, declaró Abbas.

En ese sentido, también recordó la decisión de Washington de trasladar su embajada de Tel Aviv a Jerusalén. A pesar de todo, Palestina nunca se negó a ir a un diálogo con Israel, subrayó.

Putin, quien esta jornada habló por teléfono con Trump sobre el Medio Oriente, reconoció que la actitud de Israel en el Levante dejaba mucho que desear en estos momentos. La situación está lejos de lo que nos gustaría ver, consideró el mandatario ruso.

El jefe de Estado señaló que para Rusia era muy importante coordinar las posiciones en el conflicto levantino, para poder luego coordinar posiciones y elaborar puntos de vista comunes sobre una salida a un problema tan difícil como ese diferendo, señaló.

Nuestro país siempre apoyó la causa palestina, declaró Putin, tras abordar con Abbas la decisión de Trump sobre el traslado de la embajada norteamericana a Jerusalén, algo que fue condenado en una resolución aprobada por amplia mayoría en la Asamblea General de la ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154994-pide-egipto-a-estados-unidos-que-revitalice-proceso-de-paz-palestino-israeli>



**Radio Habana Cuba**